

Acta de la Reunión Ordinaria de la Comisión de Calidad de la Facultad de Medicina de fecha 17/03/2022.

En Granada, a las 12.30 horas del día 17 de marzo de 2022, en la Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada se reúne, en sesión constitutiva, la Comisión de Calidad de la Facultad de Medicina con la presencia de los siguientes miembros:

Decano/a: D^a Aurora Valenzuela Garach
Vicedecano/a de Estudiantes: D. Mariano Aguilar Peña
Secretario/a: D. Juan de Dios Luna del Castillo
Administrador Delegado: D. Luis Ortega Tovar
Delegado de la Delegación de Estudiantes: D. Carlos Sastre Bejarano
Coordinador de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Título de Medicina:
D. José Manuel Baeyens Cabrera.
Representante del PAS de la Facultad de Medicina: D. José Manuel Pérez González
Representante del sector PDI de la Facultad de Medicina: D. Ignacio Molina Pineda de las Infantas
Representante de los estudiantes de la Facultad de Medicina: D. Antonio Gil Fernández

Estando ausentes:

Vicedecano/a de Ordenación Académica: D. José Juan Jiménez Moleón
Secretaria de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Medicina: María Luisa Martínez Jiménez
Secretario/a de la Comisión de Garantía de Calidad Interna del Título de Medicina:
D. Francisco Javier Cañizares García.
Representante del Colegio Oficial de Médicos: Pendiente

1. Lectura y aprobación del Acta de la Reunión Ordinaria de la CCFM del día 10/03/2022.

Enviada previamente y sometida a la CCFM, interviene el profesor Baeyens para señalar que debería figurar en el acta “Comisión de la Garantía Interna de la Calidad de la Facultad de Medicina” que es su nombre correcto y no el que figura. Aceptada dicha corrección ningún miembro de la CCFM plantea ninguna objeción por lo que se aprueba el acta, con la corrección señalada, por asentimiento.

2. Informe de la Presidenta de la Comisión/ Secretario de la misma.

Se informó, por parte del Secretario de la CCFM, de las gestiones realizadas para insertar en la página web de la Facultad de Medicina del apartado “Estrategia y Calidad”. Tales gestiones se culminaron en la existencia de tal apartado en la web de la Facultad con las dos primeras entradas rellenas. Se suscitó un pequeño debate sobre el sistema con el que se iría añadiendo más información al citado apartado de la web.

Se debatió sobre el subapartado de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Centro, señalándose por parte del Prof. Baeyens, el problema de visibilidad que tienen con sus actas y que podrá ser resuelto desde el apartado “Estrategia y Calidad”. Debido a que hay un punto del orden del día que hace referencia a esto pues se traslada a ese punto la discusión y propuestas de solución.

3. Presentación, y aprobación si procede, de la hoja de ruta de reuniones de la CCFM.

Habiendo recibido los miembros de la CCFM dicha hoja de ruta en la que figuran las fechas y algunos de los temas que se tratarán en dichas fechas, se dio su aprobación por asentimiento, estando todos de acuerdo en la naturaleza cambiante de dicha hoja de ruta, en cuanto a las fechas

y en cuanto a los contenidos tentativos mostrados en ella y que serán fijados siempre en las reuniones de la CCFM. El documento aprobado figura adjunto en la documentación de esta acta.

4. Presentación y aprobación, si procede, del documento, de la estructura de la página web.

Se aceptó por asentimiento tal estructura, para hacerla corresponder con la estructura que están aplicando la mayoría de los centros y que es auspiciada por la UCIP. Trayendo el debate sobre el asunto del punto del Informe de la Presidenta/Secretario se decidió que se harían, por parte del Secretario, gestiones, para intentar que desde el párrafo “Estrategia y Calidad” se solviera el problema de la visibilidad de las actas de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Centro. La estructura aprobada puede ser vista en la página web de la Facultad de Medicina por cualquier miembro de la misma.

5. Presentación y aprobación, si procede, del documento de Política de Calidad de la Facultad de Medicina para proceder a su obligatoria difusión pública.

Señaladas una serie de erratas, que se corrigieron, se acordó aprobarlo y remitirlo mediante correo electrónico a toda la Comunidad de la Facultad de Medicina, señalando que las, propuestas y modificaciones al mismo deberían ser enviadas al hilo recibido y que serían traídas a esta CCFM para su discusión aprobación e inclusión o no en el mismo.

6. Ruegos y Preguntas.

No habiendo intervenciones al respecto se levanta la sesión a las 13.30. Quedando todos convocados a las 12.30 del jueves 24 de marzo de 2022 en el mismo lugar.

Fdo. Juan de Dios Luna del Castillo

Secretario CCFM